

## **Elternbrief 1**

Liebe Eltern,

endlich ist die langweilige Zeit vorbei, Ihre Kinder dürfen wieder in die Schule und freuen sich bestimmt – wir jedenfalls tun es und sind schon fleißig dabei, alles für einen reibungslosen Schulstart vorzubereiten.

### **1. Neue KollegInnen**

Ich darf Ihnen zunächst unsere neuen Kolleginnen und Kollegen vorstellen:

Im Kindergarten begrüßen wir Frau Annette Axer.

In der Grundschule sind neu im Team: Frau Leonie Stocker, Herr Mehmet Yavuz, Frau Yildiz Yavuz, Frau Jette Hoppe und Herrn Markus Swiers, der auch die sonderschulpädagogische Arbeit von Frau Hartwein weiterführen wird.

In der Sekundarstufe verstärken uns: Frau Julia Reinhardt, Frau Helena Pinto-Ferreira, Frau Bäuml, Frau Bockmann, Herr Meixner, Herr Netter, Herr Storbeck, Herr Fernand Schmit.

Die Leitung der arabischen Abteilung übernimmt Herr Tarek zusammen mit unserem Repräsentanten, Herrn Mohamed Osman.

Allen neuen Kolleginnen und Kollegen wünsche ich einen guten Start und viel Freude bei der Arbeit an der ESK.

### **2. Bus**

Die Busrouten sind von unserem Busmanagement erstellt und Ihnen sind meeting points und Abholzeiten mitgeteilt worden. Bitte haben Sie Verständnis dafür, dass Frau Alaa und Herr Wael alles tun werden, um den Transport so reibungslos wie möglich zu gestalten, dass aber jetzt kurzfristig eintreffende Adressänderungen nicht sofort eingearbeitet werden können!

### **3. Schulbuchausgabe**

In der ersten Schulwoche werden Ihre Kinder die Schulbücher erhalten, so die Rechnungen bezahlt worden sind. Sollte dies noch nicht geschehen sein, bitten wir um schnellstmögliche Begleichung, so dass Ihre Kinder alle Unterrichtsmaterialien haben. Was sonst noch benötigt wird, erfahren Sie von den jeweiligen Klassen- bzw. Fachlehrern.

### **4. Baumaßnahmen**

Über die Ferien wurde fleißig an der ESK gearbeitet.

Alle Klassenzimmer haben Aircons, die Grundschule ist renoviert und hat komplett neue sanitäre Einrichtungen erhalten, die Krankenstation wurde ebenfalls umgebaut. Der Kindertenspielplatz hat einen neuen Belag und im Gymnasium gibt es zwei weitere Smartboardräume. Es wurden diverse

Anerkante Deutsche Auslandsschule  
Reparaturarbeiten vorgenommen, auch erhielten viele Bereiche einen Neuanstrich. Der Sportplatz Grundschule wurde mit einer umlaufenden Sitzbank versehen, so dass die dahinter sich befindliche Grünanlage nicht mehr für die Kinder zugänglich ist.

#### **5. Elternabende**

Bitte merken Sie in Ihrem Kalender die Elternabend-Termine vor:

Dienstag, 14.09. Sekundarstufe (ohne Klasse 11)

Mittwoch, 15.09. Kindergarten, Grundschule und Klasse 11

Wir freuen uns auf Ihre Kinder am Sonntag, 30.08.2015 um 7.30 Uhr! Wir beginnen mit einem großen Belädi.

Klasse 1 hat ihre Einschulungsfeier am 3.09.2015 um 10 Uhr, Einladung folgt.

Mit freundlichen Grüßen

*Dagmar Weber*

Kairo, den 27.08.2015